

Regierungsratsbeschluss

vom 7. März 2016

Nr. 2016/426

Empfang der Swiss Plastics, Aarau

1. Erwägungen

Am Donnerstag, 1. September 2016 werden die Präsidien und Geschäftsführer der Kunststoffindustrie Deutschlands, Österreichs und der Schweiz zu ihrer alljährlichen Tagung in Solothurn zusammentreffen.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den 15 – 20 Teilnehmenden um 18.00 Uhr, ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Landammann Roland Fürst wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüßen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Landammann Roland Fürst, Rötihof, 4509 Solothurn
Rathausabwart
Standesweibel
Urs F. Meyer, Geschäftsführer Swiss Plastics, Schachenallee 20C, 5000 Aarau